

Nombre de alumno: Monica Isabel Morales Toledo

Nombre del profesor: Myreille Erendira Rodriguez Alfonso

Nombre del trabajo: Naturaleza de la empresa familiar

Materia: Administración de empresas familiares

Grado: 4

Bibliografía: BELASUSTEGUIGOITA, RIUS. (2009). Empresas familiares, equilibrio y consolidación. México: Mc Graw Hill.

NATURALEZA DE LA EMPRESA FAMILIAR

Las familias no solo tienen lazos consanguíneos y amistad, si no que también se asocian para conformar distintos tipos de organizaciones, haciendo que gran parte de las empresas existentes sean dominadas por familias.

CONCEPTO EMPRESA FAMILIAR.

Una empresa familiar es toda aquella organización controlada y operada por varios miembros de una familia, viéndolo desde una perspectiva diferente las familias la llaman empresas con alma pues su corazón está puesto en ellas.

Se considera empresas familiares a las siguiente:

Empresa donde la mayoría de las acciones son de la familia, pero no la operan ellos.

El negocio de una compañía multinacional operado por una familia local

Una empresa controlada por persona sin relación familiar cuyos hijos trabajan ahí

un negocio de dos amigos que son como hermanos

CARACTERÍSTICAS DE LA EMPRESA FAMILIAR.

Particularidades de la empresa familiar. Algunas de las particularidades son el sobre capitalizarse y contraer pocas deudas, el que sean empresas privadas, el que las empresas sean operadas sin un sistema burocrático, el que los negocios familiares no tienden a tener una orientación correcta y que los dueños operan con un soporte gerencial limitado.

MODELOS DE EMPRESA FAMILIAR:

Modelos basados en la teoría general de sistemas. Considera que una organización es un conjunto complejo de elementos entrelazados e interconectado dinámicamente

Los modelos de los tres círculos. Donde el primer círculo se trata de la familia el segundo de la propiedad y el tercero de una empresa

Modelo de los cinco círculos. Fue propuesto por el español Amas a las como un complemento del modelo de los tres círculos. 1. La familia 2. El negocio 3. La propiedad 4. La gestión 5. La sucesión

TIPOS DE EMPRESA FAMILIAR

Empresa multifamiliar. Es la que opera y controla una organización para excluir el dominio de las empresas familiares ya que la propiedad es compartida con varias familias y puede llegar a ser manejada por varias generaciones simultáneamente.

Empresa intergeneracional. Son las empresas donde trabaja por lo menos dos generaciones suelen presentar una dinámica más compleja. Este tipo de empresas están formadas por tres subsistemas donde si uno de ellos sufre un cambio los restantes lo resisten

La empresa familista. Los investigadores de la Cerda y Núñez definen el familismo como la extensión de la familia en la actividad empresarial donde rige por valores y estructuras familiares una empresa siendo sus características no profesionales.

IMPORTANCIA DE LAS EMPRESAS FAMILIARES EN LA ECONOMIA ACTUAL.

La forma de inferir este tipo de situaciones es determinando su proporción o porcentaje en relación al total de las organizaciones en un país región segmento otro universo que en las contenga.

Varios estudios demuestran que las empresas familiares generan anualmente entre 70 y 90% fruta mundial

Dos terceras partes de los dueños de las empresas que pasar su dirección y control a sus hijos y de las 500 empresas de fortune 38 son familiares y empresas familiares crecieron en ventas al 42% y que el retorno sobre los activos son 6.4 superior en empresas familiares

Las empresas familiares desarrollan segmentos económicos donde puede de todos los tamaños y son constituidas bajo sus diversas formas legales y su grado de profesionalización

EVOLUCION DE LA EMPRESA FAMILIAR

Empresa familiar emergente es una organización que trabaja con ilusión y dedicación, pero por lo general con un desorden no hay reglas sobre su responsabilidad y se puede improvisar como un sistema donde no se hace una reflexión sobre sus políticas por lo que puede tener riesgos al crear bases incorrectas o inadecuadas.

Empresa familiar en desarrollo hay empresas donde se puede observar un dinamismo y transformación mayor que hacen visible su desarrollo haciendo que estos negocios tengan la tentación de relajarse por ya haber obtenido un logro pero impidiéndole seguir creciendo y alcanzar mayores éxitos.

Empresa familiar consolidada son organizaciones estables, tienen su rumbo bien definido y la participación de la familia está reglamentada. En estas organizaciones suelen contribuir miembros de la familia brillantes y comprometidos, por lo que si desean incorporar nuevos parientes deben cumplir con un perfil muy exigente.

La reflexión en las empresas familiares son organizaciones donde su dimensión es trascendente en el caso de Latinoamérica esto suele ser muy significativo y eso puede ser negativo pues pueden transformarse en familia y eso hará que se limiten sus posibilidades de supervivencia en continuidad